Nadie hay que invoque tu nombre, que se despierte para apoyarse en ti; por lo cual escondiste de nosotros tu rostro, y nos dejaste marchitar en poder de nuestras maldades. Ahora pues, Jehová, tú eres nuestro padre; nosotros barro, y tú el que nos formaste; (Isaías 64:7-8)

Tres veces en la Biblia la figura del alfarero y el barro son utilizados para describir la soberanía de Dios en su relación con el hombre. Jeremías y Pablo el apóstol utilizan la misma figura. Pablo la utiliza enfatizando la soberanía de Dios y dice, "Puede el barro decir al alfarero: "Hey, ¿Cómo es que pones forma en mí? No me gusta así." "No, el barro no tiene poder sobre lo que será.". Esto puede ser muy atemorizando si usted no conocer al alfarero. Pero debido a que yo conozco al Alfarero, yo se que lo que sea que Él quiera de mí, es lo mejor para mí. Yo tengo absoluta confianza en el Alfarero. Entregarme a mí mismo a Él, porque la única manera de descubrir lo que han en la mente del Alfarero es rendirse al Alfarero. Así que, "nosotros barro, y tú el que nos formaste".

así que obra de tus manos somos todos nosotros. No te enojes sobremanera, Jehová, ni tengas perpetua memoria de la iniquidad; he aquí, mira ahora, pueblo tuyo somos todos nosotros. Tus santas ciudades están desiertas, Sion es un desierto, Jerusalén una soledad. La casa de nuestro santuario y de nuestra gloria, en la cual te alabaron nuestros padres, fue consumida al fuego; y todas nuestras cosas preciosas han sido destruidas. ¿Te estarás quieto, oh Jehová, sobre estas cosas? ¿Callarás, y nos afligirás sobremanera? (Isaías 64:8-12)

Dios responde a la oración ofrecida por el remanente del pueblo y Él dice,

Fui buscado por los que no preguntaban por mí; (Isaías 65:1)

Aquí está el remanente del pueblo judío clamando a Dios. "¿Si Tú nos has olvidado, no nos recordarás?" y todo esto. Y Dios les responde y Él dice, "Fui buscado por los que no preguntaban por mí."

fui hallado por los que no me buscaban. Dije a gente que no invocaba mi nombre: Heme aquí, heme aquí. Extendí mis manos todo el día a pueblo rebelde, el cual anda por camino no bueno, en pos de sus pensamientos; pueblo que en mi rostro me provoca de continuo a ira, sacrificando en huertos, y quemando incienso sobre ladrillos; que se quedan en los sepulcros, y en lugares escondidos pasan la noche; que comen carne de cerdo, y en sus ollas hay caldo de cosas inmundas; que dicen: Estate en tu lugar, no te acerques a mí, porque soy más santo que tú; éstos son humo en mi furor, fuego que arde todo el día. (Isaías 65:1-5)

Dios aquí está declarando cómo él estrechó Sus manos con los gentiles. Y Pablo cita esto en Romanos en el capítulo diez al mostrar como Dios segrega a la nación de Israel para poder sacar de entre los gentiles un pueblo para Su nombre. Y lo cita aquí en el capítulo diez de este pasaje aquí en Isaías donde Dios habla acerca de cómo es que Él fue buscado por quienes no preguntaban por él. Él se volvió a una nación que no llamaba Su nombre. "Extendí mis manos todo el día", dice Él, "a pueblo rebelde, el cual anda por camino no bueno, en pos de sus pensamientos", quien ha cometido estas prácticas abominables contra el Señor, quien se ha vuelto irritante ante Dios.

He aquí que escrito está delante de mí; no callaré, sino que recompensaré, y daré el pago en su seno por vuestras iniquidades, dice Jehová, y por las iniquidades de vuestros padres juntamente, los cuales quemaron incienso sobre los montes, y sobre los

collados me afrentaron; por tanto, yo les mediré su obra antigua en su seno. Así ha dicho Jehová: Como si alguno hallase mosto en un racimo, y dijese: No lo desperdicies, porque bendición hay en él; así haré yo por mis siervos, que no lo destruiré todo. (Isaías 65:6-8)

Habla ahora, "Voy a traer al remanente fiel".

Sacaré descendencia de Jacob, y de Judá heredero de mis montes; y mis escogidos poseerán por heredad la tierra, y mis siervos habitarán allí. (Isaías 65:9)

"Dios reunirá a Sus escogidos", Mateo 25, y los traerá de regreso para que la hereden – e intentar interpretar a los escogidos allí como la iglesia es una exposición bíblica muy pobre. Es la negación de la restauración de Dios de la nación de Israel y cultiva anti Semitismo, esa identidad de Israel como la iglesia. Porque ellos entonces niegan que Dios aún va a tratar con Israel. Y ellos justifican su odio contra los judíos por el hecho de que Dios los eliminó y ahora nosotros somos el Israel y demás. Pero esta es una exposición bíblica muy pobre.

Y será Sarón para habitación de ovejas, y el valle de Acor para majada de vacas, para mi pueblo que me buscó. Pero vosotros los que dejáis a Jehová, que olvidáis mi santo monte, que ponéis mesa para la Fortuna, y suministráis libaciones para el Destino; yo también os destinaré a la espada, y todos vosotros os arrodillaréis al degolladero, por cuanto llamé, y no respondisteis; hablé, y no oísteis, sino que hicisteis lo malo delante de mis ojos, y escogisteis lo que me desagrada. Por tanto, así dijo Jehová el Señor: He aquí que mis siervos comerán, y vosotros tendréis hambre; he aquí que mis siervos beberán, y vosotros tendréis sed; he aquí que mis siervos se alegrarán, y vosotros seréis

avergonzados; he aquí que mis siervos cantarán por júbilo del corazón, y vosotros clamaréis por el dolor del corazón, y por el quebrantamiento de espíritu aullaréis. Y dejaréis vuestro nombre por maldición a mis escogidos, y Jehová el Señor te matará, y a sus siervos llamará por otro nombre. (Isaías 65:10-15)

¿Cuál es el otro nombre por el que Él llama a Sus siervos? Y en Antioquía ellos los llamaban Cristianos, el siervo de Dios llamado por el nuevo nombre. Como Dios está obrando hasta el día de hoy entre los gentiles hasta el tiempo de los gentiles se cumpla, en el cual estamos nosotros. Los días de la gracia de Dios y la misericordia y el extender la mano a los gentiles están por terminar. Si usted se volverá una parte del reino, es mejor que lo haga rápido, porque las oportunidades pronto se acabarán.

El que se bendijere en la tierra, en el Dios de verdad se bendecirá; y el que jurare en la tierra, por el Dios de verdad jurará; porque las angustias primeras serán olvidadas, y serán cubiertas de mis ojos. (Isaías 65:16)

El versículo 17, es como un versículo aislado, porque Dios va más allá, camino de salida ahora, y Él dice,

Porque he aquí que yo crearé nuevos cielos y nueva tierra; y de lo primero no habrá memoria, ni más vendrá al pensamiento. (Isaías 65:17)

Esto es mucho más allá del milenio, más allá de la era milenial. Él vuelve en el siguiente versículo y trata con cosas del milenio. Pero él va hacia el final ahora que se describe en 2 de Pedro cuando Dios cause que todo este universo se disuelva, que se funda con calor ferviente, todas las obras en él serán disueltas, destruidas. Y Dios dice, "Porque he aquí que yo crearé nuevos cielos y nueva tierra".

Hay algunos que enseñan de la eternidad de la tierra. En otras palabras, la tierra continuará por siempre y siempre utilizando algunos versículos poéticos de los Salmos y versículos que están en forma poética. "...la tierra siempre permanece" (Eclesiastés 1:4), y demás. Aún así la tierra y todas sus obras serán destruidas. Segunda de Pedro entra en un poco de detalles al describir el fin del universo físico, la estructura molecular como nosotros la entendemos y conocemos.

En el principio Dios creó los cielos y la tierra y la palabra Hebrea para crear es *bara*, que es una palabra que significa crear algo de la nada. Solo Dios tiene esa capacidad. Hay otra palabra Hebrea traducida como crear o hacer, y es la palabra *asa*. Y esta palabra en Hebreo tiene un significado "ensamblar materiales existentes". Así que, algún hombre creó este púlpito. Pero él no dijo "Sea un púlpito" y ¡poof!, de la nada aquí tenemos un púlpito. Esto sería *bara*. Pero el hombre no puede hacer eso. Él tomó la madera y la cortó y la alisó y la encoló y la unió y ensambló el púlpito. Él creó el púlpito a partir de materiales existentes. El hombre tiene esa capacidad. Sin embargo, solo Dios tiene la capacidad de crear de la nada. Cuando Dios dijo, "Yo crearé un nuevo cielo y una nueva tierra" aquí en Isaías, Él nuevamente utiliza la palabra Hebrea *bara*. De la nada Él va a crear todo un nuevo cielo y una nueva tierra. Ahora, viendo que la actual tierra y universo serán disueltos, viendo que todas estas cosas se disolverán, ¿Qué clase de personas debemos ser nosotros? Si todo el reino material será destruido, entonces ¿Qué clase de persona debo ser yo?

Bueno, si yo soy totalmente materialista, seré totalmente destruido. Así que ¿Qué clase de persona debo ser? Debo ser espiritual. Debo poner mi estima en las cosas espirituales. Debo acumular tesoros en el cielo donde la polilla no corrompe. Donde los ladrones no pueden entrar y robar. Debo ser espiritual, y un hombre espiritual y consciente de las cosas espirituales, porque el universo físico y material será destruido.

Así que "he aquí que yo crearé", bara, de la nada, "nuevos cielos y nueva tierra; y de lo primero no habrá memoria, ni más vendrá al pensamiento." Cuando lleguemos a esa era final, fuera del final del milenio en el nuevo cielo y tierra, no estaremos diciendo, "Oh, ¿recuerdas aquel día que estuvimos en la playa?" Usted no recordará más esas cosas. Ni siquiera serán traídas a la memoria.

Algunas personas están preocupadas, "Yo nunca podría disfrutar del cielo si mis parientes no están allí o si mis hijos no están allí". Usted ya no tendrá memoria de estas cosas. Ya no serán traídas a la memoria. Este es, este horrible período de la historia cuando el hombre se rebeló contra Dios. Todo el sufrimiento que ha traído debido a esa rebelión será eliminada. Ya no estará más en la mente. Ahora, durante la era milenial....

Mas os gozaréis y os alegraréis para siempre en las cosas que yo he creado; porque he aquí que yo traigo a Jerusalén alegría, y a su pueblo gozo. Y me alegraré con Jerusalén, y me gozaré con mi pueblo; y nunca más se oirán en ella voz de lloro, ni voz de clamor. (Isaías 65:18-19)

Esto es durante la era del Reino. Entonces será glorioso.

No habrá más allí niño que muera de pocos días, ni viejo que sus días no cumpla; porque el niño morirá de cien años, (Isaías 65:20)

Si una persona muere cuando esté en sus cien años, usted dirá, "Oh, qué pena, murió un niño", porque habrá un renuevo de la tierra durante la era del reino milenial, volviendo atrás a las condiciones pre diluvio donde nuevamente Dios colocará un escudo alrededor de la tierra y estaremos protegidos de esas radiaciones cósmicas que provocan mutaciones y el proceso de envejecimiento y demás. Y con esta cobertura que solía haber en la tierra y por qué los hombres vivían tantos años. Por qué los hombres vivían tantos años y por qué los

dinosaurios crecían tanto y por qué las cucarachas eran tan largas. Usted descubrirá todo esto cuando estudiemos esta semana el mundo que había antes del diluvio. Es interesante mirar hacia atrás y descubrir cómo lucía la tierra antes del juicio de Dios en el diluvio.

"el niño morirá de cien años,"

y el pecador de cien años será maldito. (Isaías 65:20)

Nosotros no moriremos. Nosotros estaremos en nuestros nuevos cuerpos. Nos mudaremos de nuestras tiendas y estaremos en nuestros nuevos cuerpos durante la era del reino. Pero hay personas que vivirán el tiempo de la gran tribulación que también vivirán durante el juicio a las naciones cuando Jesús regrese y ellos vivirán en la era del reino. Ellos serán quienes tengan hijos y demás durante la era del reino. Pero nosotros estaremos aquí para reinar con Cristo como fuerzas de justicia, como un reino de sacerdotes sobre la tierra, representando a Cristo a las personas y a las personas a Cristo. Y estaremos aquí para gobernar y reinar sobre la tierra con Él durante esta era milenial en nuestros nuevos cuerpos. ¿Cómo serán nuestros nuevos cuerpos? Realmente no lo sé.

Pablo dice, "Pero dirá alguno: ¿Cómo resucitarán los muertos? ¿Con qué cuerpo vendrán?" (1 Corintios 15:35). Y él dice que la naturaleza nos enseña que hay resurrección de la muerte. Cuando usted siembre una semilla en la tierra, ésta no nace en una nueva vida sin antes morir. Y luego el cuerpo que sale de la tierra no es el cuerpo que usted sembró. Así que yo no estaré en este cuerpo. Sino que Dios nos da un cuerpo que le agrade a Él. Mi nuevo cuerpo complacerá a Dios. Eso es todo lo que me importa a mí. Yo sé que si le complace a Dios, yo estaré muy complacido con él. ¿Cuáles serán las capacidades? Hay cosas que a veces me pregunto, las capacidades del nuevo cuerpo. Cómo seré capaz de.....el transporte del nuevo cuerpo. Y hay muchos aspectos interesantes acerca de esto. Probablemente tendrá una estructura

molecular diferente a la de este cuerpo, lo que hará muy interesante estar aquí en la tierra si usted tiene una estructura molecular diferente, porque usted estará caminando a través de los edificios y demás – así como Jesús en Su cuerpo resucitado. Pero todo esto son conjeturas y todo para descubrirlo en el futuro.

Edificarán casas, y morarán en ellas; plantarán viñas, y comerán el fruto de ellas. No edificarán para que otro habite, ni plantarán para que otro coma; porque según los días de los árboles serán los días de mi pueblo, y mis escogidos disfrutarán la obra de sus manos. (Isaías 65:21-22)

Escogidos quiere decir, los judíos.

No trabajarán en vano, ni darán a luz para maldición; porque son linaje de los benditos de Jehová, y sus descendientes con ellos. Y antes que clamen, responderé yo; mientras aún hablan, yo habré oído. (Isaías 65:23-24)

Oh, la cercanía de Dios y la armonía con las personas.

El lobo y el cordero serán apacentados juntos, (Isaías 65:25)

Hermosa era del reino.

y el león comerá paja como el buey; y el polvo será el alimento de la serpiente. No afligirán, ni harán mal en todo mi santo monte, dijo Jehová. (Isaías 65:25)

Así que la tierra en armonía una vez más con Dios, y la creación en armonía con Dios, y el hombre en armonía con Dios. Qué glorioso habrá sido para Adán estar en armonía con todo el universo a su alrededor, todos juntos cantando en una gloriosa armonía con Dios. Oh, que desastrosas repercusiones el pecado ha tenido en sacar al hombre de la armonía con Dios y sacarlo de la armonía con la naturaleza a su alrededor. Yo pienso en esa canción, "Este es el

mundo de mi Padre. Toda la creación canta y a mi alrededor suena la música de las esferas". Pero el hombre no está en armonía muchas veces con la naturaleza y con Dios. Y la naturaleza misma ha sufrido desde la maldición y no está en armonía con Dios, incluso el reino animal. La ferocidad del león, el lobo y estas cosas, fuera de la armonía con Dios; ellos están sufriendo el resultado del pecado del hombre.